



Zahlreiche Workshops beim interreligiösen Tag

Beten, preisen, danken, meditieren – was ist der Unterschied? Dieser und weiteren Fragen sind die angehenden Erzieher, die sich an den Fachschulen für Sozialpädagogik und Sozialwesen der Zinzendorfsschulen ausbilden lassen, während der interreligiösen Fachtagung »In der Ruhe liegt die Kraft« nachgegangen. Beim diesjährigen Interreligiösen Tag ging es um religiöse Anstöße und Er-

fahrungen, die mit einem Vortrag der Religionswissenschaftlerin Alexandra Wörn eingeleitet wurden. In verschiedenen Workshops näherten sich die Teilnehmer anschließend einer großen Bandbreite an Themen. Der St. Georgener Pastoralreferent Benedikt Müller zeigte unter anderem in seinem Workshop das Gebet als Bewegung im Labyrinth.

Foto: Zinzendorfsschulen